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新京报讯 （记者马力）
记者昨天从市国土局了解
到，2013 年北京土地供应计
划已启动编制，与以往不同
的是，明年养老设施用地将
首 次 纳 入 土 地 供 应 计 划
中。市国土局相关负责人
表示，纳入土地供应计划
后，每年养老设施用地将不
再只是要求数量，而且要对
应到具体地块。

近日，市国土局会同市
发改委、市规划委，就北京
养老设施用地现状、近期养

老设施建设规划及 2013 年
养老设施用地需求到市民
政局调研。

据介绍，明年北京养老
设施用地的供应力度肯定
将加大，具体计划目前正在
调研制定中。

养老设施用地对
应具体地块

目前，市国土局已正式
启动了《北京市 2013年度国
有建设用地供应计划》的编

制。市国土局相关负责人
表示，明年起，养老设施用
地将纳入北京年度国有建
设用地供应计划。“过去，养
老设施用地的供应，每年会
有一个量的要求。纳入土
地供应计划后，不但每年要
完成量的指标，而且还要对
应到具体地块。”

这意味着，明年起北京
养老设施要建在哪里？从
土地供应中就可以看到具
体的地块而知晓。这也确
保了养老设施用地的落实。

养老设施用地有望
单独分类

同时，目前，在本市的
土地供应计划中，并没有
明确养老设施的供地面积
和位置。养老设施用地一
般归在社会公益设施用地
的大类中，国土部门在研
究，明年起在土地供应计
划中，对养老设施用地单
独列出。

此外，在此次调研中，

市发改委相关负责人建议
北京养老设施建设要找准
定位，合理引导社会资本从
事养老事业，可考虑在政策
允许范围内，在适宜的区
县，结合区县发展规划，建
设养老机构。

市国土局相关负责人
也建议，通过财政、土地供
应等政策支持的手段，吸引
社会资本投资养老机构建
设，并根据养老机构的性
质，实施不同的土地供应方
式，明确产权持有方式。

昨天，通州永乐店镇的食用菌产业园，一观众正在拍摄灵芝，北京首届“蘑菇节”在这里开幕。通州独有的大杯蕈、长根菇等稀有蘑
菇品种首次集中展出。目前,北京市民餐桌上六成以上的蘑菇都来自通州。今后，该区将发展食用菌主题的观光休闲农业，同时还将
建立食用菌休闲体验农庄，届时市民可以亲手种植、采摘多种食用菌。 新京报记者 王嘉宁 温薷 摄影报道

养老设施用地首入供地计划
预计明年启动；国土局相关人士建议，通过相应政策支持，吸引社会资本投资养老机构

“采蘑菇”

新京报讯 （记者张玉学）
作为外援的马某，在参加某
证券公司与下属营业部组织
的一场足球交流赛中，被踢
伤致 10 级伤残。马某将踢
伤自己的球友告上法院索赔
22 万余元。此案当庭未作
宣判。

昨日上午，该案在西城
法院开庭审理。

今年 25 岁的马某称，
2011 年 6 月 10 日 下 午 ，在
某证券公司下属营业部组
织足球交流赛中，他被邀
请 作 为 外 援 参 加 。 比 赛
中，证券公司的员工赵某
用膝盖顶在了他右腿侧面，
致使右腿当场断裂。经医
院诊断确定为骨折，并住院
治疗。后经鉴定构成十级
伤残。

马某称，伤情导致其请
假在家休养，给工作、生活、
恋爱以及精神方面均造成极
大损害。故起诉赵某，索赔
各项损失22万余元。

庭审中，被告赵某称，
其在争球过程中，原告没有
证据证明被告存在过错，原
告的受伤后果应自担。足
球运动本身具有群体性、对
抗性、人身危险性等特征，
球员发生身体碰撞造成损
失属于正常风险。原告应
当“将所有队员作为共同被
告共同承担责任，不应该让
我一个人来承担”。

广霁律师事务所律师
李宝柱称，在本案中，像此
类经常进行比赛的球队，
组织者可以在比赛前为球
员 买 份 人 身 意 外 伤 害 保
险，这样一旦有球员意外
受伤等情况发生，就可以由
第三方保险公司来进行赔
付。如果进行比赛前，组织
者未对球员买意外伤害保
险，受伤者可向组织者进行
索赔。

踢球致残
状告球友

索赔各项损失
22 万余元，被告称
无责

大杯蕈

灵芝

鸡腿菇

新京报：你何时与北大
纪委监察室取得联系？

邹恒甫：我人在美国，
是 29 日早晨 8 点以后与北
大取得联系，谈了一个多小
时，应该说是不断跟北大纪
检部门联系。

新京报：你曾在微博上
说“只和中纪委谈”，为何要
与北大联系？

邹恒甫：因为有些情况
要转给北大，北大给我的感

觉是找不到我，其实我一直
没收到他们纪检部门发给
我的邮件。

新京报：对北大作出的
初步调查结果，你怎么看？

邹恒甫：那个回应是胡
说八道，不是事实。

新京报：你举报的被奸
淫的服务员，是否已经不在
接受北大调查的梦桃源现
职员工之列？

邹恒甫：这个我事后再

跟你说，这次我是全方位地
和北大在互动，包括从 2007
年开始被辞退的风波。

新京报：你说的全方位
互动是指？包括你微博上
提到的学术腐败？

邹恒甫：包括学术腐败
和老师搞学生，老师在外面
吃喝嫖赌，全方位的，事情会
慢慢暴露得越来越多。我不
是躲猫猫，不是耍流氓，手上
有相当丰富的内容。

■“北大回应邹恒甫举报院长奸淫服务员”追踪

邹恒甫将举报材料转至北大
邹恒甫称已与北大纪检部门通电话并且递交检举材料，北大回应举报证据不是针对“梦桃源事件”

新京报讯 （记者许路阳
肖辉）昨日，邹恒甫通过个人
微博声称，已与北大纪委监
察室取得联系，并告知他们
一些信息。对此，昨晚 11 时
许，自称远在美国出差的北
大前教授邹恒甫向本报证
实，已将举报材料转至北大
相关调查组。

北大新闻发言人蒋朗
朗表示，北大纪委调查组目
前只对邹恒甫举报的“梦桃
源事件”进行调查，暂时不
对邹恒甫举报的其他内容
进行调查。

邹恒甫说，自己此次举
报北大的目的不是搞个人攻
击，而是希望把中国教育搞
好 ，“ 我 是 反 腐 败 和 反 淫
乱”。他相信，可能半年到一
年之内，在改善中国高校内
师生间、老师间，以及学校和
老师之间关系方面，会有很
多新的举措。

昨晚，邹恒甫还将部分
举报材料转给记者。

今天凌晨零点 15 分，北
大新闻发言人蒋朗朗证实北
大纪委监察室负责人已经与
邹恒甫取得联系。邹恒甫通

过电子邮件的方式向北大提
供了新的举报证据，但是所
有的举报证据不是针对“梦
桃源事件”的。

北大纪委监察室调查小
组暂时不回应邹恒甫新提
供的举报材料。蒋朗朗表
示，邹恒甫微博举报的“梦
桃源事件”对北大造成的
影响极其恶劣，北大纪委
监察室调查小组目前只针
对邹恒甫举报的“梦桃源
事件”进行调查，一定要把
此事查个水落石出，还北
大一个清白。

■ 对话 “我手上有相当丰富的内容”


